

Rene Joubert übernimmt das Ruder

Neuer Vorsitzender beim Liederhort Sudmühle

MÜNSTER-SUDMÜHLE. Das Fortbestehen des Männerchores (MC) Liederhort Sudmühle ist gesichert. Nach einer Stunde und zehn Minuten waren die Tagesordnungspunkte der kürzesten Generalversammlung in der Geschichte des Chores abgearbeitet. Die wichtigste: Es gibt einen neuen Chorleiter – Rene Joubert.

Dabei waren die Sänger zuvor mit gemischten Gefühlen angetreten; denn dass der bisherige Vorsitzende Andreas Adorf aus persönlichen Gründen sein Amt zur Verfügung stellen würde, war bekannt. Er habe im Chor Spuren hinterlassen heißt es in einer Pressemitteilung. Die Suche nach einem Nachfolger gestaltete sich jedoch einfacher als befürchtet. Rene Joubert wurde einstimmig gewählt. „Damit bleibt die Chorleitung zusammen mit Chorleiter Thomas Modos in bewährten Händen – und die Existenz des Chores gesichert“, heißt es weiter.

Schatzmeister Werner Uhlenbrock bezeichnete die finanzielle Situation des Chores als „gesund“ und gab eine positive Prognose. Die Kassenprüfer Sebastian Lange und Rene Joubert bescheinigten dem Schatzmeister



Rene Joubert

vorbildliche Kassenführung. Neuer Kassenprüfer wurde H.-Peter Baumgarten.

Heinz Sandfort stellte nach 50 Jahren Vorstandsarbeit den Posten als erster Schriftführer zur Verfügung. Die Versammlung ernannte ihn zum Ehrenmitglied und wählte Norbert Keller als Nachfolger. Zum Ehrenmitglied wurde ebenfalls Alexander Schmieding ernannt, der als Förderer des Vereins das vereinseigene Klavier stets „sauber und rein“ stimmte.

Chorleiter Thomas Modos zog ein positives Resümee: „Es war ein gutes und erfolgreiches Jahr 2016. Wir haben bei fünf offiziellen Veranstaltungen unter Beweis gestellt, wozu wir musikalisch in der Lage sind“.